

## EL ALCALDE DESTACA LA CONDUCTA CONSCIENTE Y SOLIDARIA DEL PROFESOR JESÚS NEIRA

**Vva. de la Cañada, 18 de dic.-** El alcalde, Luis Partida, ha agradecido hoy la actitud valiente de Jesús Neira, hospitalizado desde el pasado mes de agosto tras sufrir una brutal agresión por parte de un individuo cuando trataba de impedir que éste golpeará a su pareja. “Su conducta consciente y solidaria nos ha obligado a reflexionar sobre la responsabilidad social compartida, nuestras propias capacidades, el valor del bien común y de la justicia. Su actitud dignifica al ser humano y confirma la capacidad de la persona para ennoblecer a la raza humana”.

El regidor villanovense pronunció estas palabras en el campus de la Universidad Camilo José Cela, donde le ha sido entregada a Jesús Neira, profesor de la titulación de Derecho de esta Universidad, la Medalla de Oro por su compromiso con los valores humanos y en reconocimiento a sus acción ejemplar en la lucha ciudadana contra la violencia de género. Su mujer, Isabel Cepeda, ha recogido la medalla de la Universidad de manos del rector, Rafael Cortés Elvira. En el acto han intervenido numerosas personalidades, entre otras, la ministra de Igualdad, Bibiana Aído; la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre; el presidente del Senado, Javier Rojo, y el presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, Ángel Gabilondo.